

Das Shanty-Projekt der Klasse 6e der Irena-Sendler-Schule (Schuljahr 2023/24)



Moin- wir sind die Klasse 6e der Irena-Sendler-Schule in Hamburg. Für dieses Schuljahr haben wir im letzten Jahr einen Antrag auf Förderung für unser *Shanty-Projekt* im Bereich künstlerisch-ästhetischer Bildung gestellt und von der Jury freundlicherweise einen Förderbetrag erhalten, mit dem wir unsere Ideen realisieren konnten.

An unserer Schule sind zwei Unterrichtsstunden im Stundenplan als „PLUS-Zeit“ in Jahrgang 5 und 6 gekennzeichnet, in der alle Schülerinnen und Schüler einen kreativen Unterricht in der Klassengemeinschaft in einem bewertungsfreien Raum erleben können. In diesem Zusammenhang ist unsere Klasse die *Hamburgkunde-Klasse*, die viele Themen u.a. eine Einheit „Platt Düütsch“ rundum Hamburg bearbeitet hat. Und in Absprache mit den Schülerinnen und Schüler haben wir zum Abschluss der „PLUS-Zeit“ unser *Shanty-Projekt* schließlich geplant.



Zum *Shanty-Projekt* haben wir die Hamburger Geschichte näher beleuchtet und Shantys kennengelernt. Weil die Klasse gern singt, haben wir uns auch genauer mit Shantys beschäftigt. Schnell war uns klar, dass wir unseren eigenen Shanty schreiben und produzieren wollten. Wir haben dazu die Hamburg-Skyline künstlerisch in die Schule geholt, d.h. wir stellten verschiedene große Hamburger Sehenswürdigkeiten mit Pappe und Farbe her. Unsere große Wand vor unserem Klassenraum sollte schließlich unser Hintergrund für unser Video werden. Um Shantys zu singen, brauchten wir auch das richtige Outfit. Nach vielen Versuchen und Experimenten bedruckten wir schließlich weiße T-Shirts mit der gleichen Technik, die auch noch zu Fußballtrikots wurden.





In der Schule haben wir unsere Ergebnisse in der Projektwoche als Generalprobe vor den Eltern präsentiert, um dann am nächsten Tag unseren Shanty in einem professionellen Tonstudio in Hamburg aufzunehmen. Unser Musikvideo ist der krönende Abschluss der gemeinsamen „PLUS-Zeit“ in der 6. Klasse, worüber wir alle sehr stolz sind.



die Klasse 6e und das Klassenlehrerteam Frau Sohre und Herr Eckholdt